

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le foyer continue ses animations



L'équipe du foyer rural de Saint-Pardoux avec au centre la présidente Nathalie Audebert et à ses côtés deux nouvelles recrues, à gauche, Alice Gonnord et à droite, Béatrice Morin. PHOTO: CO

L'assemblée générale du foyer rural a eu lieu le 6 octobre dernier. Nathalie Audebert, la présidente, a fait le point sur la saison écoulée : « L'année 2022-2023 reste positive, affirme-t-elle, même s'il y a quelques points noirs. »

Depuis le Covid, le cinéma ne plaît plus. Parfois les séances ont lieu pour quatre personnes. « On continue au moins jusqu'à la fin de l'année. On va persister, on n'est pas du genre à abandonner. » La prochaine séance a lieu le 26 octobre à 20 h 30 avec « La Petite » de Guillaume Nicloux.

Il y a aussi la soirée dansante organisée en mars qui n'a pas remporté de succès. « Une très bonne ambiance cependant, assure Nathalie, avec très peu de monde. » Mais le réveillon du 31 décembre a été une réussite, il a rassemblé 208 convives dans une bonne ambiance. Le réveillon du foyer rural a lieu une année sur deux, le prochain aura lieu en décembre 2024.

Le reste des événements proposés ont bien fonctionné avec un carton pour la Fête de la musique qui a mobilisé 150 bénévoles.

La saison 2023-2024 va démarrer avec le vide-greniers du 5 novembre sur l'espace multi-activités. Il sera ouvert au public de 9 à 18 heures avec restauration et buvette sur place.

Quelques nouveautés ont été concoctées par l'équipe : la soirée dansante du 16 mars prendra la forme d'une formule cabaret et durant le week-end de Pâques, elle organisera une chasse aux œufs.

L'adhésion au foyer rural est ouverte aux particuliers comme aux associations, compter 20 €. Pour ceux qui veulent adhérer en plus à la marche nordique, prévoir 30 €. Le foyer loue du matériel : plancha, friteuse, percolateur, sono... Autrefois prêté gracieusement, mais la demande étant importante, un tarif de location est en discussion.